
Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 11.03.2023

Anwesende: Georg (Protokollführer), Henrik, Jaroslaw, Robert, Dennis

 Ein säumiges Mitglied ist dem Verein knapp 700€ schuldig (Mitgliedsbeiträge aus dem 2. 
Halbjahr 2021, dem gesamten Jahr 2022 und dem 1. Halbjahr 2023 + nicht bezahlte vom 
Verein vorgeschossene Eigenanteile für Deutsche Meisterschaften aus dem Jahr 2021 und 
2022). Robert erstellt eine gesammelte Rechnung, um das Geld einzutreiben

 Die Kosten für die Eigenanteile der Spieler der Deutschen Vereinsmeisterschaft 2021, die 
2022 in Kiel nachgeholt wurde, wurden damals vom Verein vorgeschossen. Kurz nach der 
Meisterschaft, als diese Eigenanteile von den Spielern bzw. deren Eltern eingefordert werden
sollten, verstarb Frank. Erst jetzt fiel auf, dass die Rechnungen zu den Eigenanteilen nie 
abgeschickt und dementsprechend nicht bezahlt wurden. Aus damaligem Mailverkehr im 
Vorstand ging hervor, dass Frank die Eigenanteile der Spieler nochmal reduzieren wollte, da 
andere Budgetposten nicht vollständig abgerufen wurden. Zu einer Vorstandsentscheidung 
zu diesem Thema kam es aus besagten Gründen aber nicht mehr. Der Vorstand hat heute 
entschieden, die Eigenanteile von den Spielern nicht mehr einzufordern und diese somit zu 
100% zu übernehmen. Robert wird die Spieler bzw. deren Eltern darüber informieren.

 Am 01. und 02. April finden Spiele der 1. Bundesliga statt, die die Schachfreunde Berlin im 
Willy-Brandt-Haus ausrichten. Dafür haben sie unsere 8 DGT-Bretter für 300€ gemietet, um 
die Spiele ins Internet übertragen zu können. Dennis wird die Übertragung leiten. Einige 
Helfer von uns werden vor Ort sein.

 Vom 29.04.-01.05 findet die BJMM u12-u16 statt. TSG Oberschöneweide und Mattnetz 
werden diese Turniere ausrichten. Ein erstes Meeting dazu hat bereits stattgefunden. Es 
werden 2-3 Turnierhelfer an den Tagen benötigt. 

 Die Sommerfahrt wird wie geplant stattfinden. Silvio hat die Eltern angeschrieben und um 
finale Zusage bzw. Anzahlung gebeten. Eine Rechnung der Stelle an den SV Mattnetz folgt. 

 Es wurde diskutiert, ob eine Turnierfahrt für unsere Jugendlichen sinnvoll ist und in welchem 
Rahmen diese stattfinden kann. Ein Turnier in den Sommerferien würde zu wenig Vorlauf für 
eine rechtzeitige Planung lassen. Henrik wird ein geeignetes Turnier suchen und eine Abfrage
bei den entsprechenden Jugendlichen vornehmen, um die Fahrt rechtzeitig planen zu 
können.

 Georg wird eine Abfrage bei den Mitgliedern vornehmen, welche Vereinskleidung sie bestellt
haben möchten.

 Conni hat ihren Gewinn als Berliner Seniorenmeisterin, einen Gutschein von Niggemann im 
Wert von 50€, an den Verein gespendet.

Die nächste Vorstandssitzung findet am 22.04.2023, 19:00 Uhr über Teamspeak statt.




